

# CATLANTE CATAMARANS

**Communiqué de presse - juillet 2017**

Catlante Catamarans inaugure son premier

## Catlante 720

14 Catlante 600 construits spécialement et uniquement pour Catlante Catamarans dans les chantiers de Lorient, naviguent pour des croisières de 1 à 2 semaines. Corse, Sardaigne, Grenadines, Îles Vierges, Turquoise Seychelles, Thaïlande, Cuba, Maldives, pour le plus grand plaisir de plus de 6000 passagers par an.

Baptisé PORQUEROLLES en hommage à nos îles de rêve méditerranéennes, il dispose, comme les Catlante 600, de seulement 6 cabines passagers : encore plus d'espace pour les hôtes grâce à ses 21 mètres de long. Des prestations grand confort ont été ajoutées comme la climatisation des cabines et des salles d'eau plus vastes et repensées. Quelques touches-privilèges dans le service à bord sauront charmer les passagers les plus exigeants : un véritable tout-inclus, repas, boissons (avec et sans alcool), champagne Deutz, café Nespresso.

PORQUEROLLES est au départ d'Ajaccio pour l'été avec douze passagers à bord, pour des croisières le long des côtes de la Corse et de la Costa Smeralda en Sardaigne.

C  
Vous le retrouverez dès novembre 2017 à Saint-Martin, pour des croisières vers St-Barth, Anguilla et les Îles Vierges Britanniques.

Les croisières en catamaran avec équipage de CATLANTE sont proposées à la cabine ou privatisées pour les groupes d'amis ou les familles : des vacances exclusives et conviviales.

Contact presse : Laurène Pulliat - +33 155 20 90 94 - [laurene@catlante.com](mailto:laurene@catlante.com)

